

BOLETÍN DE PRENSA No. 158

- UAA colaborará en la actualización y capacitación del sector salud de Aguascalientes.
- Necesarias las estaciones para brindar reanimación Cardiopulmonar en lugares públicos.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes y el Colegio de Médicos Cirujanos de nuestro estado, realizaron el III Simposium de Avances en Urgencias Médicas, con el motivo de capacitar, actualizar y ser un espacio para reflexionar sobre las oportunidades y necesidades de la atención médica en urgencias.

Por lo que se congregaron paramédicos de la Cruz Roja, del servicio municipal 080, del Instituto de Salud del Estado de Aguascalientes (ISEA), de la UAA y otras universidades, así como enfermería del Centenario Hospital Migue Hidalgo, el IMSS, ISSSTE e ISEA.

Raúl Franco Díaz de León, Decano del Centro de Ciencias de la Salud de la máxima Casa de Estudios de Aguascalientes, informó que este evento forma parte de una serie de propuestas para la actualización del gremio de la salud.

“Las sociedades médicas suelen tener sesiones mensuales donde queremos incidir con cursos de educación continua”, externó el catedrático. Asimismo, dio a conocer que se buscará la vinculación con el Colegio de Dermatología del estado, el Colegio de Angiólogos, al igual que con la Sociedad de Gastroenterología y Cirugía.

Por su parte, el Presidente del Colegio de Médicos Cirujanos de Aguascalientes, Salvador Cornejo Martínez, expresó que la actualización es de suma importancia, “quien no se actualiza no debe trabajar”. Sin embargo, aseguró que es urgente que la población se dé cuenta de que la gente ya está capacitada pero necesita material para laborar.

Agregó que “es necesaria una propuesta importante en el presupuesto dirigido a salud, sino hay salud no necesitamos ni trabajo, casa o educación; un enfermo no aprende, no busca casa pues necesita un hospital”.

Durante el simposio asistió Eduardo Muñoz de León, Director del área de Bomberos, Protección Civil y Atención Prehospitalaria del Municipio de Aguascalientes; en representación de la Alcaldesa Lorena Martínez. A quién se le realizaron varias propuestas y solicitudes.

Una de ellas fue el equipamiento de todas las ambulancias con desfibriladores y equipos de reanimación cardiopulmonar. Incluso se planteó la necesidad de colocar éstos en zonas públicas como escuelas y centros comerciales.

“En Europa ya lo están haciendo, en San Miguel de Allende lo quieren implementar pues hay gente de cierta edad que le conviene la presencia de alguien capacitado en RCP y del equipo. Al igual que los semáforos, debe hacerse una red para que a cada 500 m haya un área de RCP con equipo completo”, subrayó Salvador Cornejo Martínez.

También asistió el Asesor en Salud Alberto Felguerez Flores, en representación del Director del

ISEA Francisco Esparza Parada. En su mensaje de Inauguración afirmó que se necesitan profesionales en la atención de urgencias médicas que estén preparadas para dar una atención oportuna y eficaz, a fin de que los pacientes puedan subsanar sus problemas y minimizar las secuelas que el suceso puede ocasionarles.